
A20
责编/楼世宇 董富勇 审读/胡红亚 美编/周斌 照排/陈鸿燕

甬运动 2020年5月15日 星期五 广告

! !"#$%& !
!"#$%&'()*+,*-(./01-234

56789:;3<=6789>?;@A3BCDE
FGH

IJ"K,LMNO>P;Q",R9ST,U;5
V3WXYZH

LM[\>DE]^_,NO>`abEcd(e
fghijH

LkNO>@l(mnopij3iqrstuv
wxyz{H

|}~!,"#$%,&'(),*+,-./03*
1-12,1*3456N78H

9b:9;<=>./?@H
ABCDE3FGHIJKLMNO{P

! '()*+,- !
MQMNE3RST6789UVWXY
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本报讯（记者 戴斌）“东京奥运会推
迟对我来说是好事，我把伤病彻底养好了，
还重点加强了体能，希望明年可以突破4
米80的高度。”近日，在接受央视采访时，
正在北京体育大学备战的宁波撑杆跳名将
李玲告诉记者，随着状态的逐步恢复，她对
比赛的渴望越来越强。

去年10月多哈世锦赛后，李玲马不停
蹄地投入到东京奥运会的备战中，几乎没
作休息调整。然而在去年11月底的一次
训练中，由于横杆突然折断，李玲大拇指脱
臼，耽误了两个月时间，极大影响了后续备
战计划。

李玲在教练周铁民的指导下强化体
能，经过3个月的努力已初显成效，“现在
已经跳到4米72，未来希望能跳到4米8、4
米9，希望在东京奥运会上有一个比较好
的名次。”李玲对于未来信心满满。

李玲是亚洲撑杆跳一姐，此前已参加
过伦敦、里约两届奥运会，但都无缘最终决

赛。近年来李玲实力提升明显，多次刷新
自己保持的亚洲纪录，明年东京奥运会上
只要正常发挥，进入决赛把握很大，如能在
决赛中跳出4米80以上的成绩，则有机会
冲击奥运奖牌。

在2013年全国运动会上，李玲一跳成
名，以4.65 米的成绩夺冠并打破亚洲纪
录。2015年亚洲田径锦标赛，李玲再次打
破自己保持的亚洲纪录。2018年雅加达
亚运会，李玲获得撑杆跳冠军，并打破亚运
会纪录。

2019年，李玲的表现非常出色，在国
际田联钻石联赛上海站上以4.72米获得第
二名，并再次打破了自己保持的亚洲纪
录。赛后李玲在微博上晒出了几张图片，
并且附文写道：“从4.65-4.66-4.70-4.72
米，从2013-2019年，7年4次刷新亚洲纪
录。感恩所有支持我帮助我的人们，我会
继续努力不负众望回报大家。并告诫自己
专注做好该做的事，有沉淀才会有爆发。”

本报讯（记者 邹鑫）宁波体育运动学校现代冬季两
项训练队日前成立。与宁波体校传统训练项目田径、体操
等不同的是，这支队伍由宁波体校和社会力量共同打造。

新成立的宁波现代冬季两项队旨在为我国冰雪项目
输送人才。现代冬季两项是雪上运动项目之一，由越野滑
雪和射击两种不同特点的竞赛项目结合在一起进行，要求
运动员兼具由动转静和由静转动的能力。

现代冬季两项是冬奥会正式比赛项目。运动员要身
背专用小口径步枪，每滑行一段距离进行一次射击，最先
到达终点者即为优胜。这项运动起源于挪威，与冬季狩猎
活动有关，是一种滑雪加射击的比赛。

宁波体育运动学校校长朱群向记者介绍：“击剑、马术
和冰雪是宁波体校的新兴项目。击剑项目采取本校办队
为主、俱乐部合作为辅的办队模式；马术项目与俱乐部合
作办队，承担省队市办重任；冰雪项目跨界跨项选才，积极
推荐田径、体操等项目退役运动员跨项到合适的冬季项
目，同时加强自身造血输送。”

随着2022年北京冬奥会的临近，为响应“三亿人上冰
雪”的号召及推进冰雪运动“南展东拓”的目标，宁波市体
育局积极行动。去年底，宁波体育运动学校与宁波羚羊体
育科技有限公司签约，携手培养尽可能多的宁波选手登上
2023-2024年全国第十五届冬运会的舞台。朱群告诉记
者，开展现代冬季两项运动的资金以社会投入为主，宁波
体校给予适当补助。

俄罗斯联邦现代冬季两项青年冠军弗拉基米尔受邀
出任宁波现代冬季两项队主教练。林柯羽担任领队，她也
是宁波越野滑雪项目的推广人。毕业于宁波大学的她，
2017年参加了在西藏举行的首届6000米高海拔滑雪登山
大赛，获得女子组冠军。

队员们平时在宁波训练，他们主要来自我市4所学校，
分别是镇海实验小学、海曙赫威斯学校、江北新城外国语
小学、宁波赫威斯肯特学校。

该队最初以镇海实验小学滑雪队为基础，曾参加2019
年国际雪联北京滑轮世界杯，有7名女生进入半决赛。后
来队伍扩编到集中4校尖子选手的规模。
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宁波现代冬季两项队成立
体校和社会力量共同打造 队员来自我市4所学校
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宁波撑杆跳名将李玲：

奥运会推迟对我是好事
希望明年突破4米80


